

Mit grosser Betroffenheit und in tiefer Trauer nehmen wir
Abschied von unserem Direktor und Kollegen

Prof. Dr. Konrad Steffen

Direktor WSL, Professor ETH Zürich/EPFL
2. Januar 1952 – 8. August 2020

der auf einer Expedition in Grönland tödlich verunglückte.
Wir werden Konrad Steffen als äusserst renommierten Forscher
und einmaligen, grossherzigen und engagierten Menschen in
Erinnerung behalten.

Prof. Dr. Konrad Steffen forschte seit über 40 Jahren über den
Klimawandel, insbesondere in der Arktis und Antarktis. Er ist auf
diesem Gebiet eine weltweit angesehene Koryphäe. Prof. Steffen
studierte Naturwissenschaften und promovierte 1984 an der ETH
Zürich. 1990 wurde er als Professor für Klimatologie an die
University of Colorado in Boulder, USA, berufen. Dort leitete er
später auch das CIRES Forschungsinstitut für Umweltwissen-
schaften. Seit 2012 leitete er die Eidgenössische Forschungsanstalt
für Wald, Schnee und Landschaft WSL. Ausserdem war er Professor
für Klima und Kryosphäre an der ETH Zürich und an der EPFL in
Lausanne.

Das Mitgefühl aller Angehörigen des ETH-Bereichs gilt seiner
Familie und seinen Freunden.

Prof. Dr. Michael Hengartner
Präsident ETH-Rat

Beth Krasna
Vizepräsidentin ETH-Rat

Die Gedenkfeier wird aufgrund der aktuellen Lage zu einem
späteren Zeitpunkt stattfinden.